

Junio 1977
Huelga de hambre
(3)

MENSAJE AL SECRETARIO GENERAL, SR. KURT WALDHEIM

1. CON FECHA 23 DE JUNIO Y DESPUES DE DIEZ DIAS DE HUELGA DE HAMBRE NOSOTROS 26 FAMILIARES DE 36 DETENIDOS DESAPARECIDOS, DE ACUERDO CON LA PETICION FORMULADA POR EL SECRETARIO GENERAL DE NACIONES UNIDAS SEÑOR KURT WALDHEIM ACORDAMOS SUSPENDER LA HUELGA DE HAMBRE HACIENDO ABANDONO PACIFICO DE LA SEDE DE NACIONES UNIDAS EN CHILE.
2. AGRADECEMOS PROFUNDAMENTE A LA ONU Y MUJ EN ESPECIAL A LOS SEÑORES KURT WALDHEIM Y ENRIQUE IGLESIAS POR SU ACTITUD SERENA Y HUMANITARIA EN TODO MOMENTO POR SUS BUENOS OFICIOS EN LA BUSQUEDA DE SOLUCIONES POR SU PREOCUPACION PERMANENTE Y POR EL APOYO QUE ESPERAMOS SEGUIR RECIBIENDO DEL SECRETARIO GENERAL EN EL FUTURO.
3. NOS CONGRATULAMOS SERIAMENTE DEL COMPROMISO CONTRAIDO POR LAS AUTORIDADES FRENTE A NACIONES UNIDAS Y SU SECRETARIO GENERAL EN CUANTO A PROPORCIONAR LOS ANTECEDENTES EN SU PODER EN UN PLAZO PRUDENCIAL SOBRE LA SUERTE DE CADA UNO DE NUESTROS FAMILIARES DESAPARECIDOS.
4. DECLARAMOS UNA VEZ MAS QUE PERMANECEREMOS EN EL PAIS EN LA CONFIANZA QUE SERAN RESPETADAS LAS GARANTIAS DADAS POR EL GOBIERNO A NACIONES UNIDAS CON RESPECTO A NUESTRA SEGURIDAD PERSONAL Y LA DE NUESTROS FAMILIARES.
5. MANIFESTAMOS NUESTRA ESPERANZA DE QUE SE AVANCE EN TOMAR LAS MEDIDAS PROCEDENTES PARA ESCLARECER EL DESTINO DE TODA OTRA PERSONA CUYOS ANTECEDENTES OBREN EN PODER DE NACIONES UNIDAS.